

クラスだより

令和2年10月29日

ひよこぐみ

幼保連携型認定こども園 幸町保育園・分園



立冬を迎える11月。日ごとに寒さが身に染みる季節となっていましたね。

秋が深まり、冬が一歩一歩近付いてきているのを感じます。

ひよこ組の子どもたちは、朝晩の寒さに体調を崩し気味ですが、それでも毎日元気いっぱい!! たくさん食べて、たっぷり睡眠をとて、いっぱいあそんで体力をつけて子どもたちの体調管理にも気を付けていきたいです。

さて、早いもので今年度も折り返し地点を過ぎました。入園した頃は泣くことが多かった子どもたちも、今ではハイハイや歩行が上手になりました。給食をぱくぱく食べたり、昨日までできなかたことが今日できています。0歳児の成長の早さには改めて驚かされることばかりです。今後も天気の良い日には戸外あそびを楽しみながら、風邪や病気に負けない丈夫な体を作り、元気に過ごしていきたいと思います。

11月の行事予定

- 4日(水)…交通安全教室
- 6日(金)…身体測定
布団の持ち帰り
- 7日(土)…弁当の日
布団の持ち帰り
- 17日(火)…誕生日会
- 20日(金)…布団の持ち帰り
- 21日(土)…弁当の日
布団の持ち帰り
- 25日(水)…避難訓練



12月5日(土)

おゆうぎがい

あります!!

ひよこ組では、毎日体操を踊ったり、名前を呼ばれると手を上げて、返事の練習をしたりしています。まだまだ上手にはできませんが、とても良い表情の子どもたちの人見知りが始まっています。今から本番が楽しみです☆



あたらしい

おともだち



です。歩くのがとても上手



です。たくさん眠てススク成長中

～みんなでたくさんあそぼうね～

ひよこぐみを ちょっと のぞいてみると。。



名前を呼ばれると手を上げてお返事。その後その手はなぜか自分の頭に♪ そんなオチャメなところもとってもかわいいです。

お片付けも上手で、ティッシュをゴミ箱に捨てたり、保育者のお手伝いもしてくれます。

カラー積み木の上を歩いたり、すべり台を勢い良くすべったりと、ダイナミックな一面も。



9月から入園して2ヶ月が経ちます。今では表情豊かで、たくさん笑顔が見られるようになりました。

お気に入りの絵本のページを1枚ずつめくり、指差してみんなに教えてくれます! テンションが上がりると大きな声でアピールして、ひよこ組のムードメーカー的存在です。歩くのも上手になってきました。



いつも元気いっぱいで周囲を明るくしてくれます。人気者♪ 部屋の端から端へと、あ~いう間にハイハイで移動し、保育者がそのスピードに追いつかないこともあります。

一方で気にならぬオモチャを見付けると、じっと座ってあそび込み、とても真剣な表情を浮かべています。何にでも一生懸命です。



お座りから腹這いになり、勢いをつけて移動しています。行動範囲が広がり、視界も広がり、色々なものに興味津々!! 気になるオモチャに手を伸ばしたり、窓に映った自分の姿に目を丸くしたりと、見ているだけで周囲を笑顔してくれる癒し系です。寝顔もとってもキュートなんです。

おねがい

★ 天気の良い日には戸外に出かけることがあります。ジャンパーや靴下、大きいお友だちは革靴の用意をお願いします。また、「体調が気になり、外あそびを控えたい」という場合は、必ず声をかけて下さい。

★ 気温や活動に合わせて、衣服の着替えを行います。
①保育室内は暖がくなっています。薄着をばかげ、送迎時はジャンパー等で調節できると良いと思います。
②思うように体を動かせなかったり、転倒などのケガにつながるおそれがあるため、サイズの合った衣服の用意をお願いします。